3 Boulevard Saint Martin

75003 Paris

En tant que membre de la Fondation de l'Ecole polytechnique, j'ai participé avec le Lieutenant de Vaisseau Mathieu Thomas à quelques jurys pour des soutenances de stages effectués en entreprise par des élèves de l'Ecole polytechnique.

A cette occasion, j'ai pu apprécier les qualités éminentes de cet Officier.

Qualités de management et qualités humaines tout d'abord. J'ai ainsi pu observer qu'entre le Lieutenant de Vaisseau Thomas et les élèves de son unité s'étaient instaurées des relations empreintes de respect réciproque, de courtoisie et de cordialité.

Excellente perception du monde de l'entreprise ensuite, que j'ai pu percevoir par la pertinence des questions posées aux élèves par le Lieutenant de Vaisseau Thomas, révélant une claire compréhension des mécanismes économiques et une bonne connaissance du fonctionnement de l'entreprise.

Enfin, j'ai pu observer une parfaite aisance du Lieutenant de Vaisseau Thomas dans l'art de la communication, dont il a su exposer les ressorts avec pédagogie et enthousiasme à ses élèves.

Toutes ces qualités seront de la plus grande utilité au Lieutenant de Vaisseau Thomas, dans tout poste de responsabilité qui pourra lui être confié.

Je souhaite au Lieutenant de Vaisseau Thomas la réussite qu'il mérite.

Pierre ROCHET